

Landtagspräsidentin Brakebusch zu Gast beim Behinderten- und Rehabilitations-Sportverband Sachsen-Anhalt e.V.

Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch wird an der diesjährigen Hauptausschusstagung des Behinderten- und Rehabilitations-Sportverbandes Sachsen-Anhalt e. V. am

**Freitag, 02. November 2018, um 17.00 Uhr,
in der Landessportschule, Arendseer Str. 4 in 39606 Osterburg**

teilnehmen. Gemeinsam mit Vertretern des Verbandes wird sie im Rahmen dieser Tagung wieder drei engagierte Mitgliedsvereine ehren.

Die drei Vereine haben insgesamt über 1 000 Mitglieder und bieten über 100 Rehabilitationssportgruppen mit knapp 40 Übungsleitern an. Sie gewähren den Menschen so Unterstützung in den Bereichen der Orthopädie, Inneren Medizin, Neurologie sowie der geistigen Behinderung.